



Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Fraktion DIE LINKE im Regionalverband Saarbrücken
Schlossplatz 11, 66111 Saarbrücken

Peter Gillo
Regionalverbandsdirektor
Schlossplatz 11

66119 Saarbrücken

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN,
Fraktion DIE LINKE im
Regionalverband Saarbrücken
Schlossplatz 11

66119 Saarbrücken

Saarbrücken, 3. Dezember 2024

Antrag zum Haushaltsplan 2025 Schaffung zusätzlicher Stellen für Kinderhäuser in Saarbrücken

Die Regionalversammlung möge beschließen:

1. Ab dem Haushaltsjahr 2025 werden für alle vier Kinderhäuser in Saarbrücken (Brebach, Wackenberg, Malstatt, Alt-Saarbrücken) zusätzliche Stellen geschaffen:
 - a) Für jedes Kinderhaus wird eine Stelle für eine Hauswirtschaftskraft im Umfang von 19,5 Stunden pro Woche eingerichtet.
 - b) Für die Kinderhäuser in Brebach und Wackenberg werden jeweils zwei Stellen für Sozialorientierte Jugendhilfe (SOJUS) im Umfang von je 9,75 Stunden pro Woche geschaffen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen finanziellen Mittel für diese Stellen in den Haushaltsplan 2025 einzustellen und die Stellenplanung entsprechend anzupassen.

Begründung:

Die Kinderhäuser in Saarbrücken leisten einen wichtigen Beitrag zur frühkindlichen Bildung und Betreuung sowie zur Unterstützung von Familien. Um die Qualität der Betreuung weiter zu verbessern und die bestehenden Einrichtungen zu entlasten, ist es notwendig, zusätzliche personelle Ressourcen bereitzustellen.

Die Einstellung von Hauswirtschaftskräften in allen vier Kinderhäusern wird dazu beitragen, das pädagogische Personal von hauswirtschaftlichen Aufgaben zu

entlasten und somit mehr Zeit für die direkte Arbeit mit den Kindern zu ermöglichen.

Die Schaffung von SOJUS-Stellen in den Kinderhäusern Brebach und Wackenbergl zielt darauf ab, die soziale Arbeit in diesen Stadtteilen zu stärken und eine bessere Vernetzung zwischen den Kinderhäusern und anderen sozialen Einrichtungen zu gewährleisten. Dies ist besonders wichtig, um auf die spezifischen Bedürfnisse in diesen Stadtteilen eingehen zu können.

Diese Maßnahmen werden dazu beitragen, die Betreuungsqualität in den Kinderhäusern zu verbessern, die Arbeitsbedingungen für das Personal zu optimieren und letztendlich den Kindern und Familien in Saarbrücken bessere Unterstützung zu bieten.

In der vergangenen Sitzung des Jugendhilfeausschusses wurde bei der Vorstellung der Arbeit der Kinderhäuser der Wunsch nach den beantragten Stellen explizit an die Politik adressiert.



Anne Lahoda
(Fraktionsvorsitzende
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)



Birgit Huonker
(Stellv. Fraktionsvorsitzende
DIE LINKE)